

# *Primer oro de Omara Durand en Grand Prix de Xalapa*

---



La Habana, 28 abr (JIT).- La cubana Omara Durand logró su mejor tiempo de la temporada en los 200 metros durante el Grand Prix de Paratletismo de Xalapa 2023, en suelo mexicano.

La multicampeona paralímpica de la categoría T12 (débiles visuales profundos) cubrió el jueves la distancia en 23.90 segundos para regalar a los presentes en el estadio Heriberto Jara Corona su primer crono por debajo de los 24 segundos en lo que va de año.

Acompañada por su guía Yuniol Kindelán, la santiaguera había corrido el segmento preliminar en 24.31 segundos, como adelanto de que estaba en condiciones de buscar un buen crono en su siguiente presentación. Le escoltaron en el podio las dominicanas Darlenys De la Cruz (25.03) y Manuela Jacinto (27.51), en ese orden.

Su entrenadora, la experimentada Miriam Ferrer, comentó a JIT desde la sede que todo salió según lo planificado porque su discípula cumplió con la estrategia diseñada y mejorar tiempo -luego de las presentaciones en Dubái (24.96) y Marrakech (24.17)- corroboran un regreso exitoso a las pistas.

Omara se tomó el año 2022 para recargar energías y disfrutar un poco más de su familia. Luego comenzó a preparar el camino rumbo a los Juegos Paralímpicos de París 2024, anunciados como su última incursión competitiva.

Cuba también tuvo representación este jueves en el campo por intermedio de los lanzadores Yorisan Monterrey (disco-F43), y Gerdan Fonseca (jabalina-F57).

Una medalla de plata premió a Yorisan luego de anotar 39,40 metros, solo superados por los 48,39 del colombiano Nelson Blandon. El anfitrión José Luis Estrada consiguió 38,66 metros para adueñarse de la presea de bronce.

Gerdan envió la jabalina hasta los 39,70 metros desde su primer intento y eso le aseguró un espacio en el podio, detrás del campeón Edgar Barajas (42,35) y su escolta Luis Alberto Gomeztagle (41,87), ambos exponentes de casa.

Felipa Hechavarría escaló al tercer lugar del podio en el salto de longitud, categoría T46, con registro de 5,23 metros. El oro quedó en manos de la ecuatoriana Kiara Rodríguez (5,88) y la plata en las de la estadounidense Taleah Williams (5,43).

Este viernes la atención volverá a centrarse en Omara, quien poco después del mediodía estará en las preliminares de los 400 metros. Para la noche está reservada su incursión en la final directa de los 100 metros.

Ese será su debut en el hectómetro durante la actual campaña y servirá para ir despejando la ruta hacia nuevos reinados en el Campeonato Mundial de Paratletismo de París 2023, fijado para julio próximo, y en los Juegos Parapanamericanos de Santiago 2023 en noviembre.

También buscará estar entre los medallistas de los 100 metros Raciél González (T46). Leonardo Díaz (F56) se presentará en el disco, Ever Castro (F41) en la jabalina y debutará el campeón del salto de longitud en Tokio 2020, Robiel Yankiel Sol (T46).

El capitalino logró hace unas semanas un salto de 7,77 metros, inscrito como marca personal, por lo que será interesante saber si logra superarla en tierras aztecas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/321040-primer-oro-de-omara-durand-en-grand-prix-de-xalapa>



**Radio Habana Cuba**